

ICAL /Castilla y León es la comunidad autónoma que recibe peor puntuación en cuanto a la integración de los homosexuales y transexuales, según el Mapa Nacional de la Situación de LGBT en España elaborado por la Confederación Española de Lesbianas, Gays, Bisexuales y Transexuales Colegas con la colaboración con el Observatorio de la Diversidad de Orientación Sexual e Identidad de Género.

El estudio, que analiza la tasa de inclusión, el índice de homofobia latente y la invisibilidad de este colectivo, otorga a Castilla y León 1,2 puntos sobre 15, destacando que el 81 por ciento de los encuestados respondieron afirmativamente de forma automática a si desearían abandonar su región a causa de su orientación sexual. A continuación se situaron Murcia, con una puntuación de 2,1 y un 74 por ciento de respuestas afirmativas, y Extremadura, con 2,1 puntos y un 71 por ciento.

En el lado contrario, las comunidades que ocupan los tres primeros puestos en cuanto a mejor integración del sector LGBT son Cataluña (11,3 de 15 puntos), País Vasco (10,7) y Andalucía (9,2) se alzan con las tres primeras posiciones de la tabla siendo los espacios donde el sector poblacional LGBT mantiene el mayor índice de integración.

Las 32 organizaciones que componen Colegas expresaron, en una nota de prensa recogida por Ical, su “enorme preocupación” por estos resultados ya que creen que dejan claro que “la tendencia de la última década se ha consolidado generando islas de igualdad aparente para LGBT en Cataluña, Andalucía y País Vasco, y forzando al ostracismo en el resto”, en palabras del secretario general de la confederación, Rafael Moral.